Ein Talentino werden

Tennisclub bietet spezielles Programm für Kinder



TCP-Trainerin Karin Künzel und ihr Kollege Jan Hradsky. – Foto: red

Pfarrkirchen. Der TC Pfarrkirchen ist jetzt ein Talentino-Club. Das heißt, er setzt ein innovatives Konzept des Deutschen Tennisbundes um und spricht damit gezielt Mädchen und Buben zwischen vier und 14 Jahren an.

"Man kann Tennis ganz einfach und spielerisch lernen – mit weichen und bunten Bällen auf drei unterschiedlichen Platzgrößen", sagt TCP-Trainerin Karin Künzel. Die Kinder würden schon bei den ersten Ballwechseln oder in Trainingsspielen schnell Fortschritte machen. Und ganz nebenbei lerne man im Verein andere kennen, die auch die Liebe zu diesem Sport entdecken oder entdeckt haben und finde so auch Freunde, sagt Künzel. Ganz abgesehen davon halte Tennis fit - körperlich wie auch im Geist. Und es gebe zudem spannende Talentinos-Vereinswettbewerbe und Tenniscamps in den Ferien.

Weitere Informationen zu "Talentino" und zum Training allgemein gibt es bei Karin Künzel vom TCP, ☎ 01 71/8 62 28 72, Mail an karin.kuenzel@yahoo.de. – red